

1^{er} FORUM HABITAT HAITI 2005

Depuis quelques décennies, Haïti traverse une crise aigue de l'habitat et ce en raison de plusieurs facteurs interdépendants dont, parmi les plus importants, l'expansion démographique, observée particulièrement dans la Capitale, Port-au-Prince. Dans une moindre mesure, ce phénomène existe également dans d'autres villes telles que le Cap-Haïtien et les Gonaïves etc.

La problématique de l'Habitat en Haïti, aussi bien que dans les autres pays Sud, est majeure, tant par les enjeux à identifier, que pas les défis à relever. Intimement liée à l'environnement, au cadre de vie de la population et au développement économique en général, la question de l'habitat doit être bien cernée et comprise afin que les décideurs puissent prendre les mesures appropriées.

C'est donc dans cette perspective que la Fondation Haïtienne pour l'Habitat et l'Intégration des Sans-Abri (**FONDHABISA**) organise les 2, 3, 4 septembre 2005 à Port-au-Prince, Haïti, un forum sur l'habitat, lequel forum compte réunir un nombre le plus large possible d'institutions, de participants ou d'intervenants.

Le **1^{er} Forum Habitat Haïti 2005** comprendra les évènements suivants :

1. Un Colloque International sur l'Habitat / *Les Etats Généraux de l'Habitat en Haïti / La Problématique de l'Habitat dans les pays Sud*
2. Une Exposition Scientifique sur l'Habitat rural en Haïti
3. Une Foire de l'Habitat

First Forum Habitat Haiti 2005

Haiti has been confronting a major housing crisis for many decades. This is due to multiple cross-cutting issues, in particular, the demographic explosion that can be seen in Port-au-Prince, the Capital. This phenomenon also exists but on a smaller scale in other cities such as Cap-Haitian and Gonaïves.

The question of habitat in Haiti, as well as in other cities of the South, is enormous, not only because of the interests at stake but also because of the challenges that come with it. With tight links to the environment, people's standards of living and to economic development, the question of habitat must be placed in context and properly understood so as to arrive at the appropriate solutions.

In this connexion, The Haitian Foundation for Habitat and Integration of the Homeless (**FONDHABISA**) is holding, from 2 to 4 September, a forum on Habitat with a view to bringing together the largest number of international institutions and people possible whether they are attendees or contributors.

The **Haiti 2005 First Forum on Habitat** will include the following events:

1. An International Conference on Habitat/The General Status of Habitat in Haiti/The Problems confronting Habitat in countries of the South;
2. A Scientific Exhibit on Habitat in Rural Haiti;
3. A Fair on Habitat

Principaux Thèmes du Forum :

- 1 *Problématique de l'habitat dans les pays Sud compte tenu des diversités culturelles*
- 2 *Habitat et Protection de l'Environnement*
- 3 *Habitat et TIC*
- 4 *Revalorisation de l'Habitat rural*
- 5 *Habitat et Développement Durable*

Un appel à Communications autour des principaux thèmes du Forum est lancé à tous ceux que la question intéresse.

The Main Themes of the Forum will be:

1. The Problems confronting Habitat in the Countries of the South Including Cultural Diversity;
2. Habitat and the Protection of the Environment;
3. Habitat and ICT
4. Reassessment of Rural Habitat;
5. Habitat and Sustainable Development
- 6.

A call to Communications around principal themes of the Forum is launched to all people interested.

Pour toutes informations contactez :

For all information contact :

Frantz-Gérard S. VERRET
Ingénieur-Architecte
Président
Comité d'Organisation du Forum
FONDHABISA
Delmas 19 N0 30
POBox : 13117
Port-au-Prince, Haïti
Tel : (509)- 246.0696
Cel : (509)- 556.5186
Fax : (509)- 249.3009
fgverret@yahoo.fr

English Version after

1^{er} FORUM HABITAT HAITI 2005

PROGRAMME (Draft)

Cérémonie d'Ouverture (1er Septembre 2005, 6 h PM):

- **La Dessalinienne** (assistance)
- **Minute de recueillement pour les victimes des Villes** (assistance)
- **Propos de Bienvenue du Secrétaire Général de FONDHABISA**
Prof. Gréard BRETOUS
- **Allocution d'un Représentant de la Société Civile**
- **Allocution d'un Représentant des Nations Unies**
- **Allocution d'un Représentant du Gouvernement**
- **Discours d'Ouverture du Président de la FONDHABISA**
Ing-Arch. Frantz-Gérard S. VERRET
- **Moment Culturel**
- **Cocktail**

I. Première Journée (Vendredi 2 Septembre 2005):

I-I. Début des Travaux du Colloque :

Ouverture par le Président d'Honneur, présentation des documents de référence, formation et organisation des Ateliers. Quinze (15) Thèmes principaux seront débattus dans trois (3) Ateliers composés chacun d'un Président modérateur, d'un Vice-président, d'un Rapporteur et de Deux (2) Membres, soit Cinq (5) panélistes qui présenteront leurs communications et assureront la conduite des travaux avec la participation des autres membres du Colloque et feront rapports aux Plénières respectives. Les Ateliers auront pour Thèmes:

- 1- **Premier Atelier: L'Habitat comme assise du Développement National Durable;**
- 2- **Deuxième Atelier: Nouvelle Gestion Administrative de l'Habitat et de l'Environnement;**

3- Troisième Atelier III : Intégration des Secteurs intéressés aux problèmes de l'Habitat et du Logement ;

4- Quatrième Atelier : Ateliers de Synthèse - Plan d'Action pour l'Elaboration d'une Politique Nationale de l'Habitat.

I-II. Travaux des Ateliers 1,2 et 3 - Rapports et discussions en Plénière sur les thèmes débattus. Les travaux de chacune de ces Ateliers durent Quatre (4) heures.

I-III. Conférences-débats en Plénière :

- **Sociale Architecture Démocratique** - Une Nouvelle Architecture pour le Tiers-monde;

Inauguration de l'Exposition Scientifique et de la Foire sur l'Habitat -

II. Deuxième Journée (Samedi 3 Septembre 2005) :

Suite des Travaux des Ateliers 1, 2 et 3 - Rapports et discussions en Plénière sur les thèmes débattus. Les Travaux de chacune de ces Commission durent Quatre (4) heures.

II-I. Conférences-débats en Plénière :

- **Sur les Traces d'Habitat II et d'Istanbul+5;**

II-II. Projections de Documentaires sur l'Habitat

III. Troisième Journée (Dimanche Septembre 2005) :

Travaux de l'Atelier de Synthèse:

Discussions et adoption :

- Rapport final
- Statuts et élections d'un Comité Permanent de Suivi
- Déclaration de Port-au-Prince
- Plan d'Action.
- Fermeture des Travaux

Cérémonie de clôture :

- Propos d'Introduction du Maître de Cérémonie
- Message de la Société Civile
- Message des Nations Unes
- Message du Gouvernement
- Discours de clôture du Président de la **FONDHABISA**
- Distribution de la Déclaration de Port-au-Prince

Thèmes des Ateliers

Atelier 1 - Thème: L'Habitat comme assise du Développement National Durable

Sous-Thèmes :

1. Habitat et réflexes éducatifs
2. Habitat et sécurité individuelle
3. Habitat et comportement social
4. Habitat et promotion économique
5. Habitat et politique de Santé Publique

Atelier II - Thèmes: La Nouvelle Gestion Administrative de l'Habitat et de L'Environnement

Sous-Thèmes :

1. Pour le renforcement institutionnel du Ministère des T.P.T.C.
2. De l'urgence d'un Ministère de l'Habitat, de l'Urbanisme et de l'Aménagement du Territoire
3. Vers l'élaboration d'un Code National de l'Habitat, de la Construction et de l'Urbanisme
4. Les Technologies de l'Information et de la Communication (TIC) au service de l'Habitat
5. Pour une vision non dichotomique des Habitats Ruraux et Urbains.

Atelier III - Thème: Intégration des Secteurs intéressés aux problèmes de l'Habitat et du Logement

Sous-Thèmes :

1. L'Eglise dans le nouveau tournant Habitat/Développement durable
2. Pour une aide internationale spécifique à l'Habitat en Haïti et dans les pays Sud
3. De l'engagement de la Société Civile dans la problématique de l'Habitat
4. De l'intervention cohérente de l'Etat dans la problématique de l'Habitat
5. La femme haïtienne face à la problématique de l'Habitat.

Atelier IV- Thème : Atelier de Synthèse - Plan d'Action pour l'Elaboration d'une Politique Nationale de l'Habitat.

- a) Mini Atelier – Aspect légal
Mini Atelier – Aspect économique
Mini Atelier – Aspect social
Mini Atelier – Aspect institutionnel
- b) Présentation Projet:
b-1. Déclaration de Port-au-Prince sur la Problématique de l'Habitat et du

b-2. Plan d'Action pour l'élaboration d'une Politique Nationale de l'Habitat.

First Forum Habitat Haiti 2005

PROGRAM (English Draft)

Opening Ceremony (1 September 2005 at 6.00 P.M.):

- La Dessalinienne (assistance?)
- One Minute of silence in remembrance of urban victims (assistance)
- Welcoming Remarks by Professor Gerard Bretous, FONDHABISA's Secretary-General
- Statement by a Civil Society Representative
- Statement by a Representative of UN-HABITAT
- Statement by a Representative of the Government
- Opening Remarks by Mr. Frantz-Gerard Verret, Chairman of FONDHABISA
- Cultural Moment
- Cocktail hour

I. Day 1 (Friday, 2 September 2005):

II Opening of the Symposium's Workshop series:

Introductory remarks by the Honorary Chairman; Presentation of reference documents; designation and organization of group workshops. Fifteen (15) main themes will be addressed in three (3) workshops made up of a Chairman, a Vice-Chairman, a Reporter and two (2) Members. Each workshop will thus have five (5) panelists who will take the floor and will be responsible for the running of the workshop with the participation of other members of the symposium. They will then report to their respective plenary. These workshops will be held as follows:

1. **First Workshop:** Habitat as the pillar of local sustainable development;
2. **Second Workshop:** A new managerial approach to Habitat and the environment;
3. **Third Workshop:** Integration of sectors linked to the problems facing Habitat and Housing;
4. **Fourth Workshop:** Synthesis – Plan of Action for the formulation of a national policy on Habitat

I-II Output from Workshops 1 to 3 – Reports and discussions in Plenary on the topics discussed. Each workshop will last four (4) hours.

I-III Conferences-Discussions in Plenary :

- **Democratic Social Architecture** – A New Architecture for the Developing World;

Inauguration of the Scientific Exhibit and of the Fair on Habitat

II. Second Day (Saturday, 3 September 2005):

Following Workshops 1 to 3 – Reports and discussions in Plenary on the themes discussed Each Commission's work will last four (4) hours.

II-I. Conferences-discussions in Plenary :

Follow Up to Habitat II and Istanbul+5;

II-II. Documentary Films on Habitat

III. Third Day (Sunday, 4 September 2005) :

Workshop on Synthesis:

Discussions and adoption:

- Final Report
- Statutes and Elections of a permanent follow –up committee
- Port-au-Prince Declaration
- Plan of Action
- Closing Session

Closing Ceremony: -Introductory Words by Master of Ceremony

- Message from the Civil Society;
- Message from the United Nations
- Message from the Government
- Closing Statement by the Chairman of FONDHABISA
- Distribution of the Port-au-Prince Declaration

Themes for the Workshops

Workshop 1: Theme : Habitat as the pillar for local sustainable development

Sub-topics:

1. Habitat and the educational discourse
2. Habitat and individual security
3. Habitat and social behavior
4. Habitat and economic development
5. Habitat and public health policy

Workshop II- Theme : The New Managerial Approach to Habitat and the Environment

Sub-topics:

1. For the institutional strengthening of the TPTC Ministry
2. The urgent need for a Ministry of Habitat, Urban Planning, of National and Regional Development
3. For the formulation of a National Code for Habitat, Construction and Urban Planning
4. For the adoption of information and communication technology (ICT) suitable to the habitat
5. For a non dichotomous vision of rural and urban habitat

Workshop III-Theme: Integration of the Sectors Linked to the Problems Facing Habitat and Housing

Sub-topics:

1. The Church in the new trend towards Habitat/Sustainable Development
2. For an international aid more specific to Habitat in Haiti and in the countries of the south
3. The commitment of civil society to the Question of Habitat
4. The coherent intervention of the State in the Question of Habitat
5. The Haitian Woman and the Question of Habitat

Workshop IV – Theme: Workshop on Synthesis: Action Plan for the Formulation of a National Policy on Habitat

- a. Mini workshop – Legal Aspect
Mini workshop - Economic Aspect
Mini workshop - Social Aspect
Mini workshop - Institutional Aspect
- b. Project Presentation:
 - b1. Port-au-Prince Declaration on the Question of Habitat and on the Action Plan for the Formulation of a National Policy on Habitat.

***LANCEMENT DE UN-NGO-IRENE/CARAIBE
Et UN-NGO-IRENE/Haïti***

PORT-AU-PRINCE, HAITI, le 5 Septembre 2005

PROGRAMME (Projet)

- 8 h 30** : Enregistrement des Participants
- 9 h 00** : Cérémonie d'ouverture :
- Propos de Bienvenue du Président de la FONDHABISA, Frantz-G. Verret
 - Allocution de Hanifa Mezoui, Chef de la Section des ONG/DESA/UN
 - Allocution du Représentant Résident du PNUD en Haïti
 - Message du Ministre de la Planification et de la Coopération Externe
 - Ouverture des Travaux
- 10 h 00** : Pause Café
- 10 h 30** : Présentation des Objectifs du réseau UN - NGO - IRENE par Hanifa Mezoui
- 11 h 00** : Echange d'Expériences entre les ONG et propositions en vue de l'élaboration d'un Plan d'Action stratégique pour le Réseau UN-NGO-IRENE/Caraïbes, Najet Karaborni, modératrice
- 13 h 00** : Lunch
- 14 h 30** : Discussions et Adoption d'une Première version du Plan d'Action Stratégique du Réseau, Najet Karaborni, modératrice
- 16 h 00** : Clôture de la Réunion par Frantz-G. Verret, Président de la FONDHABISA
- 17 h 30** : Soirée Culturelle:
- Message du Ministre de la Culture ou du Tourisme
 - Chant
 - Musique Classique Haïtienne
 - Chant
 - Musique Classique Haïtienne
 - Danses Folkloriques
 - Remerciement du Secrétaire Général de la FONDHABISA, Gréard Bretous.

Pour Informations: Mme Najet Karaborni, Coordinatrice du Projet UN-NGO-IRENE/Section des ONG/ECOSOC/UN-DESA au niveau mondial: karaborni@un.org et a Monsieur Frantz-Gérard S. Verret, Président de la FONDHABISA: fgverret@yahoo.fr

Logo
UN-NGO-IRENE

Logo
FONDHABISA

Logo
PNUD

Le 17 mai 2005

Madame, Monsieur,

Nous avons l'honneur de vous inviter à la réunion de lancement du **Réseau Informel Régional des Organisations Non Gouvernementales (UN-NGO-IRENE)** aux Caraïbes dont fait partie Haïti. Cette réunion, organisée conjointement par la **Section des ONG/ECOSOC** du Département des affaires économiques et sociales des Nations Unies et l'Organisation **FONDHABISA**, aura lieu à Port-au-Prince, Haïti, le 5 Septembre 2005.

La réunion a pour objectif de mettre sur pied un réseau d'ONG à l'échelle de la région des Caraïbes pour permettre à ces organisations de mieux se coordonner, de collaborer et d'accroître leur capacité d'action, notamment au niveau national, régional et international, au sein de l'ECOSOC. Cette réunion répond aux recommandations de l'Assemblée générale, de l'ECOSOC et des conférences à haut niveau sur le renforcement du rôle de la société civile, grâce surtout au potentiel des nouvelles technologies de l'information et de la communication. Elle s'inscrit dans le cadre de la Réunion d'Aracaju qui avait lancé en avril 2001 l'idée du Réseau informel des ONG au niveau international.

Plus d'une quinzaine d'ONG/ECOSOC représentant les différents pays de la Caraïbe ont été sélectionnées, sur la base de leur action dans les domaines prioritaires retenus par le Sommet du Millénaire et assurant la coordination d'ONG dans leurs pays respectifs.

Le succès d'une telle réunion dépend largement de la qualité des interventions des participants et de la dynamique qui se dégage des débats en vue d'obtenir les résultats escomptés. Aussi, nous permettons nous d'attirer votre attention sur les méthodes de travail de la réunion, basée sur la participation active et l'échange d'expériences pratiques. A cet effet, chaque participant devra communiquer des informations sur son organisation, ses objectifs, projets et activités. Il devra, également être muni d'informations et de documentations sur les expériences novatrices et les bonnes pratiques que son organisation a menées avec succès et qui peuvent être partagées avec d'autres ONG. Enfin, il sera appelé au cours de la réunion, à faire des propositions d'activités opérationnelles qui pourront servir de modèle à d'autres ONG. Les propositions retenues par la Réunion seront soutenues par le Réseau, en vue de leur intégration à son Plan stratégique

Pour de plus amples informations, veuillez trouver ci-joint un aide-mémoire concernant cet événement.

Prière de noter que la **Fondation Haïtienne pour l'Habitat et l'Intégration des Sans-Abri (FONDHABISA)**, si besoin est, pourra éventuellement prendre à sa charge un billet d'avion aller/retour pour Port-au-Prince et/ou assurer l'hébergement de certains participants pour la durée du séjour.

Compte tenu de l'importance de cette Réunion pour le renforcement de la société civile aux Caraïbes, votre participation est vivement souhaitée. Nous vous serions reconnaissants de bien vouloir nous confirmer le 15 juillet prochain au plus tard. Merci de nous adresser également votre curriculum vitae où celui de votre représentant à la réunion à Mme Najet Karaborni, conseillère interrégionale et coordinatrice du projet UN-NGO-IRENE/Section des ONG/ECOSOC/UNDESA au niveau mondial. Son adresse électronique est : karaborni@un.org et à Monsieur Frantz-Gérard S. Verret, Président de la FONDHABISA : fgverret@yahoo.fr

Nous profitons aussi de l'occasion pour vous inviter au **1^{er} FORUM HABITAT 2005 HAITI** qui se tiendra aussi en Haïti du 2 au 4 Septembre 2005. Pour informations, s'adresser au Président de la **FONDAHABISA**: fgverret@yahoo.fr

Dans l'attente de votre réponse, nous vous prions d'agréer, cher Monsieur / Madame, l'expression de notre très haute considération.

Hanifa Mezoui
Chef de la Section des ONG
OESC/DESA
Nations Unies - New York

Frantz-Gérard S. Verret
UN-NGO-IRENE / Caraïbe
Coordonnateur Régional
Président FONDHABISA
Port-au-Prince, Haïti

English Version

17 June 2005

Dear Mr. & Ms.,

We are pleased to invite you to a meeting to launch the Informal Regional Network of Non-Governmental Organizations (UN-NGO-IRENE) in the Caribbean. This meeting is organized jointly by the NGO Section of the United Nations Department of Economic and Social Affairs (NGO/ECOSOC) and the Haitian Foundation for Habitat and the Integration of the Homeless (FONDHABISA). It will be held on 5 September 2005 in Port-au-Prince, Haiti.

The aim of this meeting is to establish an NGO Network within the Caribbean region to allow better coordination and cooperation between the Caribbean organizations and to allow them to increase their domains of action within ECOSOC, in particular, at the national, regional and international level. This meeting is a follow up to the recommendations of the General Assembly, the ECOSOC and the high-level conferences on the strengthening of the role of civil society especially through the means provided by the new technology of information and communication. It is also a follow up to the Aracaju Meeting which, in April 2001, came up with the idea of an informal network of NGOs meeting at the international level.

More than fifteen NGOs / ECOSOC have been selected based on their expertise in the priority areas which were identified by the Millennium Summit and because of these NGOs' coordinating role in their different countries.

The success of this meeting depends mostly on the quality of participation and the dynamics of the debates in order to arrive at the desired results. Therefore, we should like to call your attention to the meeting's method of work which is based on your active participation and sharing of practical experience. Thus, each participant will communicate his/her organization's background information, its goal, its plans and its activities to others. Each participant will also bring information and documentation on his/her organization's unique experience as well as best practices to share with others. Each organization will also be called upon to make proposals on operational activities which could be used as models by other NGOs. The Network will support the proposals chosen during the meeting and will integrate them in its Strategic Plan.

Please find attached a summary of the event for more information.

On the administrative side, please be aware that, if need be, part of the round trip travel and accommodation cost may eventually be covered by us.

We hope that you will be able to join us for this unique opportunity to strengthen the role of civil society in the Caribbean. We would appreciate it if you could confirm your participation by July 2005, the latest. Please send your curriculum vitae or that of your representative to this event to Mrs. Najet Karaborni, Interregional Advisor and Coordinator

of the UN/NGO/IRENE Project at the NGO/ECOSOC/UNDESA Section. Her e-mail address is karaborni@un.org or you could send your information to Mr. Frantz Gerard S. Verret, **FONDHABISA's** Chairman, e-mail: fgverret@yahoo.fr

We take this opportunity to invite you also to the **FIRST FORUM ON HABITAT/HAITI 2005** which will also take place in Haiti from 2 to 4 September 2005. For information, please contact Mr. Frantz Gerard S. Verret, **FONDHABISA's** Chairman at fgverret@yahoo.org

Accept, (Mr. & Ms), the assurances of our highest consideration.

Hannifa Mezoui, Chief
NGO Section
OESC/DESA
UN/New York

Frantz-Gerard S. Verret,
Regional Coordinator for the Caribbean
UN-NGO-IRENE
and Chairman of **FONDHABISA**
Port-au-Prince, Haiti

UN-NGO-IRENE

FONDHABISA

PNUD-HAITI

**FORMULAIRE D'INSCRIPTION DES ONG-ECOSOC
POUR
LE 1^{er} FORUM HABITAT HAITI 2005 DU 1^{er} AU 4 SEPTEMBRE 2005
ET
LA REUNION DE LANCEMENT UN-NGO-IRENE-CARAIBE,
LE 5 SEPTEMBRE 2005, PORT-AU-PRINCE, HAITI**

Nom de l'organisation: -----

Adresse: -----

Numéro de téléphone: -----

Numéro de fax : -----

E- mail: -----

Titre du participant: -----

Nom du participant: -----

Mon Organisation a
le statut consultatif
avec l'ECOSOC Oui:----- Non:-----

Participation au Forum Habitat Oui :----- Non :-----

Participation au lancement
De UN-NGO-IRENE-Caraïbe Oui :----- Non :-----

Veillez compléter le formulaire et le retourner au plus tard le 15 Juillet 2005 à Mme Najet Karaborni, Coordinatrice du Projet UN-NGO-IRENE/Section des ONG/ECOSOC/UN-DESA au niveau mondial: karaborni@un.org et à Monsieur Frantz-Gérard S. Verret, Président de la FONDHABISA: fgverret@yahoo.fr, avec copie à desangosection@un.org
FAX; +1-212/963 9

**FORMULAIRE D'INSCRIPTION
DES ONG ET DE LA SOCIETE CIVILE POUR
LE 1^{er} FORUM HABITAT HAITI 2005 DU 1^{er} AU 4 SEPTEMBRE 2005
PORT-AU-PRINCE, HAITI**

Nom de l'Organisation: -----

Adresse: -----

Numéro de téléphone: -----

Numéro de fax : -----

E- mail: -----

Titre du participant: -----

Nom du participant: -----

Statut légal de mon Organisation : -----

Date de reconnaissance de votre Organisation : -----

Votre Organisation a
le statut consultatif Oui:----- No:-----
avec l'ECOSOC/ONU

Veillez compléter le formulaire et le retourner au plus tard le 30 Juillet 2005 à la FONDHABISA, Delmas 19 N0 30, BP : 13117, Port-au-Prince, Haïti, Tel: (509)-246.0696 / Fax : (509)-249.3009, Email : fondhabisa@hotmail.com, avec copie à Monsieur Frantz-Gérard S. VERRET, Président de la FONDHABISA, E-mail: fgverret@yahoo.fr, Cel : (509)-556.5187,

**FORMULAIRE D'INSCRIPTION DES INSTITUTIONS
GOUVERNEMENTALES OU INTERNATIONALES, POUR
LE 1^{er} FORUM HABITAT HAITI 2005 DU 1^{er} AU 4 SEPTEMBRE 2005
PORT-AU-PRINCE, HAITI**

Nom de l'Institution: -----

Adresse: -----

Numéro de téléphone: -----

Numéro de fax : -----

E- mail: -----

Titre du participant: -----

Nom du participant: -----

Statut légal de l'Institution : -----

Veillez compléter le formulaire et le retourner au plus tard le 30 Juillet 2005 à la FONDHABISA, Delmas 19 N0 30, BP : 13117, Port-au-Prince, Haïti, Tel : (509)-246.0696 / Fax : (509)-249.3009, Email : fondhabisa@hotmail.com, avec copie à Monsieur Frantz-Gérard S. VERRET, Président de la FONDHABISA, E-mail: fgverret@yahoo.fr, Cel : (509)-556.5187.